

## Handballaktionstag – Lauf Dich frei! Ich spiel Dich an!

Bereits zum vierten Mal fand dieser Tage der „Grundschulaktionstag“ unter dem Motto „Lauf Dich frei! Ich spiel Dich an!“ an der Hungerfeldschule statt. Die Kinder der Klassen 3a und 3b durften an diesem Tag ihr ganzes handballerisches Talent unter Beweis stellen. So konnten die Jungen und Mädchen der dritten Klassen unter Leitung von Steffi Holzwarth und Barbara van den Heuvel von der HSG Hohenlohe an verschiedenen Koordinationstationen und Ballwettspielen ihr Geschick unter Beweis stellen. Etwa 45 Schülerinnen und Schüler konnten sich an diesem Tag mit und ohne Ball sowie in Wettkampfspielen in der Turnhalle messen. Nach einem gemeinsamen Aufwärmspiel ging es dann in Gruppen, die von Jugendlichen HSG Hohenlohe betreut wurden, weiter. Die Mädchen und Jungen versuchten sich unter anderem begeistert im Zielwerfen, Seilspringen, Slalom prellen und vielen weiteren koordinativen Stationen. Am Ende waren sich alle einig, es war ein toller Tag, der allen viel Spaß gemacht hat. Ein großes Dankeschön geht an die Verantwortlichen und Helfer der HSG Hohenlohe.

